



Quelques nouvelles... N° 3—Février 2018

Vendredi 9 Février 2018 :

Assemblée générale

20 h 30—salle du conseil
Suivi du pot de l'amitié

Renouvellement du Conseil d'Administration

Nous vous tiendrons informés prochainement de sa composition.



En 2017

23 566 jeunes en France ont
participé à un échange extra-
scolaire avec l'Allemagne.



Du 19 au 26 mai 2018 : accueil des jeunes de
Dormitz.

Du 29/06 au 06/07 2018 : les jeunes de Clairoix
vont à Dormitz.

14/07/2018 : Le comité de jumelage participe
aux festivités du 14 juillet



**Nombre de jeunes ayant participé aux échanges
entre 2003 et 2017**

Clairoix à Dormitz		Dormitz à Clairoix	
	Nombre de jeunes		Nombre de jeunes
1 fois	17	1 fois	23
2 fois	15	2 fois	6
3 fois	8	3 fois	10
4 fois	6	4 fois	10
5 fois	2	5 fois	3
6 fois	4	6 fois	1
Accueillis par 30 familles différentes		Reçus par 38 familles différentes	

17 jeunes de Clairoix sont partis au moins 1 fois à Dormitz contre 23 jeunes de Dormitz qui sont venus au moins 1 fois à Clairoix....
 4 jeunes de Clairoix sont partis 6 fois à Dormitz mais 1 jeune de Dormitz est venu 6 fois à Clairoix



Petit clin d'œil pour la journée
Franco-Allemande du 22 janvier...

Ours de Berlin,
drapeaux français et allemand
spécificités réciproques.